



行力儉勤

真っ白なピースに思い出を刻もう

—新潟県立糸魚川高等学校—

## 高校生の「今」しかできない 学校行事

### あおい祭 【炎JOY】

6月には体育祭の「あおい祭」があります。赤、青、黄の3団に分かれて、優勝を目指し白熱した戦いが繰り広げられます。応援合戦は、「吹き込み」に合わせた劇を交え、各団が工夫を凝らして行います。あおい祭当日に自分の団以外のダンスや劇を見るのも楽しみの一つです。昨年度は競技種目や内容、実施方法を変更して感染症対策をしながら、思い出に残る「あおい祭」を実施することができました。



### クラスマッチ

7月には「クラスマッチ」と呼ばれる球技大会があります。昨年度は、バレーボール・バスケットボール・卓球の3種目で行われました。全力で挑み、全力で応援することで、クラスや学年の団結が深まる行事です。

### 亀陵祭 【新時代】

10月には文化祭の「亀陵祭」があります。保護者の方の観覧も可能となり、以前の賑わいを取り戻しました。1、2年生の工夫を凝らした企画、文化部のステージ発表や作品展など、充実した1日となりました。企画は生徒が全て自分たちで考えます。とても盛り上がるので必見です！



この他に、修学旅行やスキー行事など、年間を通してたくさんの行事があります。

# 仲間との絆と自主性を養う 部活動

糸魚川高校には運動部、文化部ともに様々な部活動があります。初心者で始めても先輩や先生による丁寧で愛のある指導を受けて、楽しく上達することができます。また、県大会などに進出している部も多くあり、実績を残しています。

4月には部活動説明会や入部体験期間があります。クラスや学年の垣根を越えてたくさんの人と絆を深め、自主的に考え行動する力を養える部活動にぜひ入部してください！



昨年度の「2023かがしま総文」(全国高等学校総合文化祭鹿児島大会)では、弁論部門と新聞部門が新潟県代表として出場し、弁論部門は優秀賞(全国4位)を受賞しました。

## 運動部

バスケットボール(男・女) バレーボール(男・女) 陸上競技  
卓球 バドミントン ソフトテニス サッカー 野球

## 文化部

美術・書道 軽音楽・ダンス 吹奏楽 科学・天文